
 
 

 
May 5th, 2023 

Oud Beijerland, 

The Netherlands 

 

Mars Food letter of Legal Compliance 
 

Dear customer,  

It is Mars’ number one commitment to deliver great Quality products to our customers and consumers that are safe and  

meet legislative requirements. 

I hereby confirm that Mars always ensures that all Mars branded products, either manufactured in Mars factories or  

manufactured at external manufacturing partners, comply with the entire regulatory framework in terms of food safet y, 

including all requirements in relation to weight control and physical-chemical and organoleptic controls.” 

 

Attestation de conformité légale de Mars Food 
 

Cher client, 

C'est l'engagement numéro un de Mars de fournir à nos clients et consommateurs des produits de haut e qualité, sûrs et 

conformes aux exigences législatives. 

Je confirme par la présente que Mars veille toujours à ce que tous les produits de nos marques Ben’s Original, Ebly et Suzi Wan, 

qu'ils soient fabriqués dans les usines Mars ou chez des partenaires de fabrication externes, respectent l'intégralité du cad re 

réglementaire en matière de sécurité alimentaire, y compris toutes les exigences relatives au contrôle du poids et aux 

propriétés physico-chimiques et contrôles organoleptiques. 

 

Best Regards, 

Meilleures salutations, 

Koen Bekedam 

 
Glb External Manufacturing Q&FS Manager 

Mars Food 

T; +31 6 5527 0208 

E: koen.bekedam@effem.com 
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